
ロータリー親睦活動月間

◆ 会 長 の 時 間 ◆

◆ 幹 事 報 告 ◆

　先週は大雨警報のため休会となりました。午前7時時点
で警報がある場合、休会とする決まりを今年度も踏襲して
おります。7時30分頃には警報が解除されましたので残念
なことでした。特にRACの皆さんの発表が予定されていた
のですが日を改めて発表して頂きたいと思います。
　さて、2660地区ウェブサイトのトップページに「ロータ
リー希望の扉プロジェクト」のPR動画を掲載されています
ので会員の皆様にご案内します。
　このコロナ禍の状況で2660地区として、意義のある活
動として「ロータリー希望の扉プロジェクト」を推進しようと
いうことです。扉は3つあります、第1の扉は「ロータリアン
の希望の扉を開く」です。大阪大学 石黒先生やジャーナリ
スト 門田隆祥先生のオンラインセミナーを紹介されてい
ます。第2の扉は「子供達の希望の扉を開く」です。青少年、
子供達への各クラブの奉仕活動が報告されています。第3
の扉は「将来のロータリアンの希望の扉を開く」です。各ク
ラブの将来のロータリアンのための情報発信することで、
互いの奉仕活動のノウハウを共有する。ということです。詳
しくは地区のホームページから入ってご覧ください。

①各理事、役員、委員長におかれましては、次年度への引
継ぎをよろしくお願いします。
②日本ロータリー100周年を祝う会の映像をyou tubeで
見ることができます。
③大阪平野ロータリークラブ、ロータリー大学が6月17日
（木）に延期されました。当日Zoom参加も出来ます。
　ご参加ご希望の方は事務局まで、お知らせください。

本日の例会本日の例会本日の例会本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会 6月4日（第1例会）

6月11日（第2例会）次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ

ハイブリッド
シェラトン都ホテル大阪　3階　春日の間
「プロトコール（国際儀礼）について」

マナー講師・司会　奥田純子様
（奥田秀行会員担当）

ハイブリッド
シェラトン都ホテル大阪　3階　志摩の間
「一年を振り返って」（代読）

尾﨑敬則副会長

ハイブリッド
シェラトン都ホテル大阪　3階　春日の間
・ホームクラブ連続皆出席
南賀（40）　岩永（10）　三宅（40）
中尾（70）　奥田（50）　石濱（90）
平田（50）　野村（40）　青野（10）
遠田（10）　　　　　　　　　　 各会員
・誕生日
西谷　岡　　　　　　　　　　  各会員
・結婚記念日
平田　梅崎　　　　　　　　　  各会員
・入会記念日
濱田　三宅　中尾　境　　　　  各会員
・会社創立記念日
泉　光信　鈴木　佐伯　　　　  各会員
「親睦活動についての抱負」

青野　細川　元氏　恒元　佐伯
遠田　岡　石濱　　　　各会員

（新旧合同）　11：00～12：10
シェラトン都ホテル大阪　3階　葛城の間

6月18日（第3例会）次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ

5月28日（第4例会）先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録

●例会場

●卓話

●例会場

●卓話

●例会場

●表彰

●お祝

●卓話

●理事会

卓  話 5月28日〈第4例会ハイブリッド〉

　　先々週の豐原北區RCの35周年記
念式典には本来なら我がクラブからも
台湾を訪問し盛大に行われるはずでし
たが、コロナ禍の影響でハイブリッド方
式という事になりましたことは大変残
念でありました。そういった事で本日は
「姉妹クラブとの歴史と想い出」と題し
てお話をさせて頂きます。

　国際理解と親善を深め、延いては世界平和にもつなげ
るという理念のもとに推奨される姉妹クラブとは、国境を
越えてロータリークラブ間で友好関係を結び、より国際的
な奉仕活動を行うというものであります。

岡倉三郎会員
「姉妹クラブとの歴史と想い出」

5月7日（第1例会）補正出席率100％（MU4名）
ホームクラブ出席率85.37％

出席会員 35名（内免除会員 7名）
会員総数 46名（同上 13名）
ゲスト　　0名
ビジター　0名
　計　　35名

●出席報告ハイブリッド

R I  2660地区
大阪城南ロータリークラブ

事務所 〒542-0012　大阪市中央区
谷町9丁目1番22号NK谷町ビル407号
TEL（06）6796-9898 FAX（06）6796-9899
https://osakajonan-rc.org/
E-mail:johnan25@crocus.ocn.ne.jp
例会場 シェラトン都ホテル大阪 上本町6-1-55
　　　TEL （06）6773-1111
例会日 金曜日 12：30
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会員増強にご協力を！！

（編集担当　元氏・平田）

5月28日（第4例会ハイブリッド）
暫くの間お付合ください。

岡倉会員

に こ に こ 箱

・

5月ニコニコ合計 42,000円

　1987年以前はロータリークラブそのものがメンズクラ
ブで男性会員だけだったのですが、何故かブラザークラ
ブと言わずにシスタークラブという呼び方をしておりまし
たのが、1987年以降女性会員の入会も認められる様に
なり、現在はジェンダーレス社会という事でツインクラブ
或は双子クラブと呼ばれております。
　私共、大阪城南RCは現在、香港の香港島東RCと台湾
の豐原北區RCの二つのクラブと姉妹クラブ関係を結ん
でおります。香港島東RCとは当クラブ10周年に当たり、
当時の北野清会長が中心となり努力をされ1979年4月
に姉妹提携がなされました。因みに香港島東RCは当クラ
ブより15年先輩のクラブであります。
　他方、豐原北區RCは第18代の平尾直温会長が姉妹ク
ラブを増やしたいという事で1987年4月に姉妹提携がさ
れましたが、豐原北區RCは前年1986年5月に設立され
た出来立てのクラブでありました。という事で姉クラブと
妹クラブとを持つことになったわけであります。
　香港島東RCとの想い出としましては、私が当クラブに
入会させて頂いたのが1980年で入会早々に香港親善訪
問の行事があり、「ロータリーにはNOが無いのですよ」と
参加を勧められ、参加する事になりました。香港到着の
夜、早速ウエルカムパーティーが高級な中華料理店を会
場に準備されていて参加いたしたのですが、会場での席
が特に指定されていなかったので其々自由に着席されま
した。新入会員の私は最後に空いた席をと思っておりま
した処、最後に残ったのがなんと香港島東RCの初代会
長のアンクル・ジョン先生の隣の席でした。私も気が引け
て先輩方に代わって頂くべくお願いしたのですが取り
合ってもらえず、仕方なく初代会長さんの隣に座らせて頂
くことになりました。幸いな事に香港島東RCでは公用語
として英語を使われておりましたので、いろいろとお話を
させて頂くことが出来、以来コミュニケーションの窓口的
な役をすることになり、また私自身も商用で香港には年
に数回訪れる機会もありましたので、多くの香港島東RC
会員の皆様とも親しくさせて頂くことが出来ました。ただ
此の宴席で初代会長さんがホスト役として私にも料理を
勧めて下さり食べ方も教えて下さるのですが、普段食べ
つけていない材料の料理を美味しいからもっと食べなさ
いと、後から後に取り分けて下さるのには大変弱った事
が強い想い出として今も忘れられません。
　香港島東RCとは当初、国際奉仕の一環として香港SEA 
SCHOOLの生徒に対する援助活動に力を入れられてお
りました。当時は中国本土からの難民も多く香港に流れ
込んでいましたので、その子弟に下級船員を養成する学
校として設立されたもので、多くの貧困な生徒に対する
学資援助活動は意義ある事業でした。
　その後も色んなプログラムに共同で活動を続けてきて
おりますが、最近香港ではコロナ禍に加えて中国の政治
的な変化もあり、情勢も変わってきており心配な面もあり
ます。
　豐原北區RCとの関係に就きましては、当クラブ第18代
の平尾直温会長さんが自分の会長年度中に姉妹クラブ
をもう一つ作りたいという事で、私に国際委員長を押し
付けて、ハワイ辺りで一つ相手を探して来て欲しいと言
われ色々交渉をしてみましたが、当時、日本は海外旅行
ブームで特にハワイには農協をはじめ多くの団体が押し
寄せていた時代で、日本のRCと姉妹クラブの締結をする
と、観光旅行の世話で大変だから日本のRCとは姉妹クラ
ブは結ばない方が無難との考えが強く、非常に難しい中
でハワイカイRCから準備の都合もあり次年度なら姉妹ク
ラブ関係の締結をしても良いという話までは漕ぎつけた
のですが何が何でも自分の年度中にという事で、この

ハワイカイの話は無かったことにしてもらうのにまた一苦
労をした想い出があります。
　私自身は仕事の関係でアメリカ本土には年に数回訪
れておりましたし、取引先の重役さんにもロータリアンが
多く、例えばインデアナポリスRCやペンシルベニア・トロ
イRC等であれば友人も多く何時でもいいよとは言ってく
れていましたが平尾会長としてはハワイ辺りまでが限界
であったようで、仕方なく近場でという事になり台湾の地
区ガバナーから豐原北區RCを紹介され交渉を始めたの
ですが、発足して間もない新しいクラブだった事でクラブ
としての格が違うという事で反対する意見もありました
が、平尾会長が押し切って豐原北區RCとの姉妹クラブ関
係が締結されました。その間、幾度か台湾にも訪れて打
合せをしたり、準備が大変でしたが今では良い想い出と
して残っております。
　姉妹クラブ関係締結後はお互いに交流を深め、夫々の
周年には相互に訪問し、国際奉仕活動としては台湾省高
級商業学校の学生に対する学資援助等を実施したり、東
北の震災時には多額の義援金を戴いたり、また台湾の地
震被害時にはお見舞金を送ったりの交流がされてきてお
ります。

▲例会

▲例会

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから


